

Insiste presidente de Francia en defender su gestión pese a baja popularidad



La Habana 8 may (RHC) El presidente de Francia, François Hollande, insistió este domingo en defender la gestión de su gobierno a pesar de a que su nivel de popularidad se encuentra en niveles muy bajos según encuesta popular.

En declaraciones a televisora France 2, aseguró el mandatario que han recuperado el país desde hace cuatro años y por eso ahora se puede proceder a una distribución que no es un regalo.

A su juicio, tiene que haber un apoyo a unas categorías sociales que han contribuido al esfuerzo y el modelo social tiene que protegerse e incluso ampliarse.

Hollande insistió en que no dijo todo esto dentro de una lógica electoralista, sino en tanto presidente, y que lo que quiere es que los franceses estén orgullosos de su país.

También expresó que Europa está amenazada, no por la guerra, sino por la dislocación, por el olvido de lo que pudo justificar su creación y añadió que corresponde a las nuevas generaciones y a los que están al frente de las los países a defender el mensaje europeo.

El mandatario encabezó este domingo los actos por el aniversario 71 del triunfo aliado sobre el fascismo alemán y el final de la II Guerra Mundial en 1945.

Colocó una corona floral frente a la estatua del general Charles de Gaulle y recorrió la avenida de los Campos Elíseos con la escolta de la Guardia Republicana. Posteriormente tuvo lugar una ceremonia en la tumba del soldado desconocido, ubicada bajo el emblemático Arco del Triunfo.

La II Guerra Mundial costó la vida de unos 60 millones de personas, según estimados, por lo que los especialistas la consideran el conflicto armado más grande y sangriento de la historia universal.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/92847-insiste-presidente-de-francia-en-defender-su-gestion-pese-a-baja-popularidad>



Radio Habana Cuba